Visto: 6065



Síguenos en Telegram <u>t.me/GobiernoCfgos</u> <u>t.me/CienfuegosEncanta</u>

A propuesta del Consejo de Defensa Provincial (CDP), la emisión 47 del programa radial *Aquí el pueblo* analizó el plan de enfrentamiento a la Covid-19, con la presencia de casi una treintena de directivos de entidades y organismos del territorio.

Félix Duartes Ortega, miembro del Comité Central del Partido y su primer secretario en Cienfuegos, y Alexandre Corona Quintero, gobernador, condujeron el espacio, transmitido este jueves 28 de mayo a través de la emisora Radio Ciudad del Mar. Ambos dirigentes refirieron que la provincia se prepara para una nueva etapa de normalidad, aunque continuarán en vigor las medidas restrictivas del distanciamiento físico y el aislamiento social.

Desde hace un mes, la Perla del Sur no registra la incidencia de casos positivos a la Covid-19. Incluso, este fin de semana recibirán el alta epidemiológica los dos últimos pacientes diagnosticados, de los 24 que hasta ahora se reportaron.

Así lo informó Salvador Tamayo Muñiz, director provincial de Salud, quien comentó, además, que en los 65 días transcurridos desde que resultó pública la noticia del primer caso en Cienfuegos, aquí fueron tratados 846 en condición de sospechosos y más de 2 mil 285 personas se llevaron a centros de aislamiento por ser consideradas contactos.

Visto: 6065



Salvador Tamayo Muñiz, director provincial de Salud, anunció la reorganización de la atención médica./Foto: Modesto Gutiérrez

La principal autoridad sanitaria de la región centro sur de Cuba, confirmó que el municipio de Cienfuegos reportó la mayor cantidad de casos (17), mientras que el grupo etario más representativo fue el de 20 a 39 años de edad.

De acuerdo con Tamayo Muñiz, actualmente el territorio proyecta la reorganización de la atención médica. Ello significa que en el periodo que ahora se abre, solo seguirá como centro de aislamiento el Hotel Deportivo y, al mismo tiempo, comenzará la deshabilitación y rehabilitación de la atención hospitalaria. En tal sentido, el directivo anunció que el Centro Especializado Ambulatorio (CEA) "Héroes de Playa Girón" dejará de prestar servicios a los casos sospechosos. No obstante, se mantendrá y reforzará la pesquisa activa.

En relación con las enfermedades transmitidas por el mosquito *Aedes aegypti*, Tamayo Muñiz dijo que los niveles de focalización en la provincia están en los márgenes de seguridad, muy por debajo de la media nacional. "En el mes de junio iniciaremos un plan de tratamiento focal intradomiciliario para evitar una posible transmisión epidémica de dengue", señaló.

Aquí el pueblo abordó también la gestión del sector de Comercio. Joel Castillo Fuentes, director del Grupo Empresarial, subrayó la estabilidad de la canasta familiar normada, pese al expendio

irregular de los productos de aseo y limpieza incorporados. Al responder a las inquietudes de la población sobre la venta de pollo en las carnicerías, aseguró que la cifra pendiente del mes de abril está en dichas unidades y que este producto no tiene fecha de vencimiento para su compra.



Joel Castillo Fuentes, director del Grupo Empresarial de Comercio en Cienfuegos, detalló la gestión de este sector ante la pandemia. /Foto: Modesto Gutiérrez

Con vistas a una nueva etapa, sostuvo que persistirá la oferta de malta a granel y de cerveza en los meses de verano, si bien estos continuarán siendo comercializados como productos para llevar.

Uno de los temas punzantes del programa comprendió el quehacer de la red de tiendas recaudadoras de divisas, donde han existido conductas irresponsables y negligentes que socavan cualquier tipo de esfuerzo. Tiendas Caribe, por ejemplo, ha llegado con módulos económicos a 700 ancianos que viven solos, mientras que la Sucursal Cimex encara la experiencia de la compraventa virtual a través de la plataforma Tuenvio.cu, con casi 5 mil 130 órdenes recibidas en el transcurso del mes de mayo.

Sin embargo, ninguna de estas dos entidades cumple cabalmente las indicaciones del CDP. "Falta por incrementar las cajas recaudadoras en las tiendas, eso no anda bien y pudiera - Última actualización: Viernes, 29 Mayo 2020 10:24

Visto: 6065

contribuir a la agilidad de las colas", enfatizó Corona Quintero. Sobre este propio asunto, Duartes Ortega dispuso: "todas las cajas tienen que estar destinadas a la comercialización de los productos más demandados".

Al referirse a las colas y a las quejas de la ciudadanía por la presencia reiterada de acaparadores, el primer secretario del Partido en Cienfuegos dijo que "los primeros responsables de responder al problema de los llamados 'coleros' son los administradores de las tiendas, quienes lo permiten. A ellos debemos exigirles. Si llegan 20 cajas de pollo tiene que salir a la venta esa misma cifra, y al pueblo hay que informarle sobre los productos y la cantidad disponible".

Durante el programa, la Policía y la Fiscalía rindieron cuentas de sus acciones dentro del plan de enfrentamiento a la Covid-19 en Cienfuegos. Duartes Ortega insistió en la necesidad de divulgar en los medios de comunicación las decisiones finales relacionadas con los hechos delictivos procesados.

Al término de la emisión 47 de *Aquí el pueblo*, las autoridades políticas y gubernamentales de la provincia transmitieron un reconocimiento especial a los trabajadores de la Salud y exhortaron a los cienfuegueros a seguir cumpliendo con las medidas establecidas.



Tomado de 5 de septiembre

Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos

Para más contenido puedes seguirnos en <u>Facebook</u>, suscribirte a nuestro <u>canal de YouTube</u> o seguir nuestro perfil en <u>Twitter</u>